

Nach der Neugründung der Pfarrei

24.03.2024

Chor ändert Namen und Logo



Kath. Kirchengemeinde
Heilige Familie
Langen - Egelsbach - Erzhausen

Mit der Neugründung der „Pfarrei Heilige Familie Langen-Egelsbach- Erzhausen“ brechen auch für die Chöre neue Zeiten an:

Bisher als „Kinder- und Junger Chor St. Josef“ bekannt, „firmieren“ die Gruppen nun unter dem Namen

„Chor DreiKlang“.

Die Chormitglieder möchten damit der Verbundenheit zu allen 3 Pfarreiteilen Ausdruck verleihen, denn

die neue kath. Gemeinde spannt sich ja bekanntermaßen über 3 politische Gemeinden (und zwei Landkreise!) hinweg.

Innerhalb der Gemeinschaft werden die 3 Gruppen KinderMusikKreis, Kinderchor und Junger (Gemischter) Chor weiterhin Bestand haben, es entsteht so aber auch die Möglichkeit, neue Formationen -ganz nach Bedarf- zu bilden.

Beim (neuen) Logo haben sich die Mitglieder in mehreren Runden und einer finalen Abstimmung für einen „Vorschlag mit Wiedererkennungswert“ entschieden: Das Grundlogo bleibt gleich, die neue Bezeichnung der Gruppe wird ins Logo geschrieben und der Name der Pfarrei/Gemeinde darunter erwähnt. So bleibt für den „schnellen Blick alles beim Alten“, die Details jedoch werden beim genauen Hinsehen sicher erkannt. Ein schöner Beitrag zur Kontinuität und Tradition!

Mitmachen kann nach wie vor jede(r) von jung (ab 5 Jahre) bis alt, die Proben finden immer freitags im Gemeindezentrum St. Josef in Egelsbach statt.

Details hierzu gibt's auf hier auf der Homepage <https://chor-st-josef.de> (hier wird es auch noch in absehbarer Zeit eine sinnvolle, parallele Ergänzung geben) oder per Mail an chorleitung@chor-st-josef.de